



# あかまつ

令和4年度

第59号

令和5年2月8日

《学校教育目標》 夢に向かって 本気で チャレンジ! 笑顔の花さく 南っ子

## スキー教室無事終了 学校行事へのご協力ありがとうございました

先週3日(金)の3・4年スキー教室、そして、昨日7日(火)の1・2年スキー教室で今年度のスキー学習をすべて終了いたしました。

いずれの日もスキー日和となり、子どもたちは思い切りゲレンデを楽しむことができました。「初めて第2に行ったよ。」「林間コースは気持ちよかった。」「急なところも滑れたよ。」とロ々に教えてくれる子どもたち。どれだけ充実した時間だったかが分かります。1・2年生は昨年に引き続き半日日程でしたが、「近い」というメリットでスキー場への到着が早く、滑走時間としては十分に確保できたものと思っています。

スキー場で滑る経験は積みば積むほど大きな自信につながります。指導者としてご協力を頂戴した多くの保護者の皆様の熱心な指導のおかげで、回数を重ねる毎にメキメキと上達し、最後はスピードをコントロールしながら滑り降りることができるようになりました。厚く御礼申し上げます。また、身の回りのお世話をしてくださったお母さん方にも感謝です。

車で15分もかからないところに大台スキー場という「いちばんちかくのスノーリゾート(大台スキー場のキャッチコピー)」がある太田。当たり前のこと  
と思いがちですが、これは大いに自慢していいことだと思います。学校のスキー学習は各学年ともに終了しますが、まだスキー(スノボ)シーズンは続きますので、ケガに気を付けながら大いに楽しんでください。



## 放送委員会主催の「南っ子放送集会」 6日(月)

放送委員会は、毎朝の校内放送や昼の放送をしてくれています。クイズを出したり、給食一ロメモや物語を読んだり、音楽をかけてくれたりすることで、全校みんなの生活を豊かにしてくれています。

今回は、そんな放送委員会のお仕事紹介や各曜日の担当コーナーにちなんだクイズを出してくれました。例えば、「職員室前の飾りの中で、雪だるまはいくつあるでしょう?」「太田南小の中で、何月生まれが一番多いでしょうか?」分かりそうで分からない、ちょうどいい具合のクイズを全校みんなで楽しみました。中には、「朝の会で歌う歌です。次の曲は何でしょう?ジャン!」「あ、わかった!」ほんの一拍しか流れないイントロクイズでも、毎朝歌っている子どもたちには分かるようです。

放送委員会が体育館に集まって行う集会を計画してくれたことは、ここ数年はありませんでした。高学年としての自覚や下学年への思いやり、南小が好きだという態度で頑張ってくれたメンバーに拍手です。来年度へのよい刺激になりましたし、はきはき話す姿もみんなの見本になりました。



## 太田の火まつり 2月4日(土)

奥羽山荘西側広場で今回で41回目となる「太田の火まつり」が行われました。3年ぶりの通常開催となりたくさんの来場者で賑わっていました。雪も充分にあるということで火玉を付けての紙風船上げは幻想的で、色鮮やかな紙風船が夜空に浮かび上がりました。



太田地区の各小中学校やわんぱくランドの紙風船も打ち上げられ、子どもたちの思いが空高く舞い上がっていきました。地域の皆さんが子どもたちの成長を見守ってくださっていることを強く感じたお祭りでした。

## どれミニコンサートが行われます

2月25日(土)に本校体育館で太田ジュニアマーチングバンド「Sprout」の「どれミニコンサート」が行われます。

東小も合わせた隊員9名で活動しており、大館で行われた2回の大会、そして推薦されて出場した東北大会(奥州市)でも、見事な演奏を披露し、人数の少なさを感じさせない充実したアンサンブルを聞かせてくれました。

隊員の保護者の皆様だけでなく、たくさんの方々にお出でいただければと思います。一時間あまりの演奏会ですが、どうぞお楽しみください。(6年生が卒業するとさらに人数が少なくなります。音楽に興味のある皆さん、ぜひ!)

### 《どれミニコンサート》

- 2月25日(土)
- 午後1時30分開場、2時開演
- 本校体育館
- 児童玄関からお入りください。



## おめでとう!

令和4年度  
第2回協和スノーボードテクニカル選手権  
JUNIORS

第3位

6年 ○○○○ さん



令和4年度  
県南4種フットサル大会  
U10の部  
準優勝

大仙SC

4年 ○○○○ さん

4年 ○○○○ さん

